

# L'ABEILLE DE LA NOUVELLE-ORLEANS.

BUREAUX No 73, rue de Chartres,

NOUVELLE ORLEANS,  
JEUDI MATIN, 4 MAI 1865.

Entre les rues Bienville et Conti.

NOUVELLE ORLEANS,  
JEUDI MATIN, 4 MAI

Venons à l'encan de ce jour.  
Par le décret et l'ordre des ventes, voté au conseil  
de la ville le 28 mars, il est ordonné que les biens  
de la ville de New-Orleans, dans les rues  
Bienville et Marigny, avec une maison d'angle  
à la rue du Commerce, soit vendue aux plus  
hauts prix.

Par Montgomery & Co., à Nouvelles échelles—Une  
facture d'équipes de table.

Par A. & J. Smith & C°—Les échelles—Marcha-  
dises diverses faites et achetées.

Par McGraw & Landry, au Marché Hall—Mou-  
bles divers.

Par W. F. Vassar, dans sa cellule d'acces-  
toire, No 18—Grosbœufs sole, volaille, volaille  
d'Inde.

Nouvelles de l'Alabama.

Occupation de Montgomery et Belmont.

ENTRETIEN DES GÉNÉRAUX CANVAS ET TATTOO.

On lit dans l'Union:—Le Times d'hier:

« Nos troupes ont quartier-général du dé-  
partement de l'Ouest-Mississippi l'importante  
accompagnée par A. J. Smith & Company Montgomery  
avec ses forces le 25 avril, et le général Smith  
a occupé la ville le 26 avril. »

Dimanche dernier, le général Canby a en-  
suite débarqué à Mobile et a signé pour la réduction  
des forces de ce dernier. « On a ri contre des  
gens qui sont venus nous demander, depuis  
l'abandon de la ville, si nous étions prêts à faire  
ce qu'il nous fallait faire, puisqu'il n'y avait pas  
de magistrat à la ville, mais que nous étions prêts à faire  
ce qu'il nous fallait faire, lorsque nous étions  
assez nombreux pour assurer la sécurité de nos  
villes. »

La reddition de Johnston.

Le Times d'hier a écrit de l'ordre d'Osceola  
Montgomery et de l'ordre d'Osceola, que la  
reddition du général Johnston a été signée une contradiction dans  
les décrets.

W. H. Smith, le 28 avril, à 11 h. 30.—Une dé-  
claration du général Gold, datée de Mobile le 28, a  
été faite au cours de l'assemblée générale des  
forces qui sont sous son commandement, depuis  
l'abandon de la ville, et qui ont été dé-  
crites comme étant les dernières forces de l'armée  
confédérée à être descendues sur les bords de l'Alabama.

Le décret de l'ordre d'Osceola, que l'on a été  
signé, parmi les autres, par le général Gold, porte  
que « les personnes qui ont fait con-  
naître que ces bandes s'étaient retrouvées à quel-  
ques lieux dans la ville, ou qu'elles étaient rentrées  
à leur ville natale, doivent être punies de mort. »

Le décret d'Osceola.

On lit dans l'International:

« Des renseignements précis nous apprennent  
que l'épidémie de choléra qui sévit à Mobile, a  
été introduite dans la ville par un soldat de l'armée  
confédérée qui a été arrêté à Saint-Petersbourg. »

« Mais d'après diverses sources, il paraît que  
la maladie a été introduite dans la ville par un  
soldat de l'armée confédérée qui a été arrêté à  
Mobile, et qui a été transféré à Saint-Petersbourg. »

« Les deux derniers renseignements sont  
incompatibles, mais il est difficile de savoir  
quel est le vrai. »

Le décret d'Osceola.

Le décret d'Osceola.